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Охрану труда и технику 
б е з о п а с н о с т и  —  

общественный, контроль

Сессия Верховного Совета РСФСР
19— 20 декабря в Большом Кремлевском дворце проходила 

седьмая сессия Верховного Совета РСФСР пятого созыва. Избранни
ки народов Российской Федерации подвели итоги сделанного за 
минувший год, обсудили планы предстоящего пятого года семилет
ки.

С докладом о Государственном плане развития народного хо
зяйства РСФСР на 1963 год выступил заместитель Председателя 
Совета Министров РСФСР председатель Госплана РСФСР депутат 
К. М. Герасимов.

С докладом о Государственном бюджете на 1963 год и об ис
полнении Государственного бюджета РСФСР за 19S1 год выступил 
министр финансов РСФСР депутат И. И. Фадеев

По обсужденным вопросам сессия приняла решения. Утвержде
ны также Указы Президиума РСФСР.
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[ также проводится боль- 
! шая работа по созданию 
на производстве безопас
ных условий труда. Л у ч 
ше чем в других  к о л 
лективах Волгобалтстроя 
решается эта задача р у 
ководством стройуправ
ления №  418 (начальник 
тов. Рубан, главный ин
женер тов. Леванов).

Однако в некоторых 
стройуправлениях и пред
приятиях Волгобалтстроя 
вопросам охраны труда 
и техники безопасности 
не придается должного 
внимания. В укрупнен
ной автобазе, комбинате 
производственных п ред 
приятий и стройуправле
ниях № №  420 и 421 за 
последнее время коли
чество случаев  н ар у ш е
ния правил техники без
опасности не только не 
сократилось, но даж е  
резко увеличилось.

Это явилось результа
том того, что в некото
рых управлениях и пред
приятиях плохо органи
зовано обучение рабочих

на производстве. Вопро
сами охраны труда и 
техники безопасности до 
сих пор плохо занима
лись главные инженеры 
стройуправлений, а так 
же многие партийные и 
профсоюзные организа
ции.

С целью устранения 
имеющихся в этом деле 
крупных недостатков р у 
ководством Управления, 
партийным комитетом и 
объединенным построй- 
комом Волгобалтстроя 
решено в период с 20 
декабря по 20 января 
провести на строительст
ве общественный смотр 
состояния охраны труда 
и техники безопасности. 
С этой целью в каж дом 
стройуправлении и п ред 
приятии следует создать 
смотровые комиссии во 
главе с руководителями 
и главными инженерами 
управлений. В их состав 
должны войти предста
вители партийных, проф 
союзных, комсомольских 
организаций и передови
ки производства.

Задача смотра состоит 
в том, чтобы не уолько 
выявить недостатки, но 
главное—устранить их. 
Н еобходимо добиться то
го, чтобы все рабочие 
прошли обучение по 
6 — 10-часовой програм
ме.

Ц елесообразно т ак ж е  
вопрос о состоянии охра
ны труда и техники б ез 
опасности обсудить на 
партийных собраниях и 
среди рабочих у п р авл е 
ний и предприятий Вол
гобалтстроя.

Вопросы охраны труда 
и техники безопасности 
должны находиться в 
центре внимания всех 
общественных орган и за
ций, руководящ и х  ра
ботников, всех прорабов 
и мастеров Волгобалтст
роя.

год г
уходящ ий в историю 1962
*  год д л я  нашей комсомоль- С о р е в н у я с ь

ско-молодежной смены характе- J
рен тем, что о

все смены но*- З а  КОММу НИСТИЧеСКИИ т р у д
винковского бетонного 
завода в третьем кварта
ле этого года вступили в 
соревнование за звание 
коллектива коммунисти
ческого труда.

И бетонщ иков радует  
то, что соревнование это 
приносит успех  в труде. 
Как у ж е  сообщ алось в 
газете, что годовой план 
по выдаче .бетона  к о л 
лектив завода выполнил 
досрочно— к 7 ноября и 
сейчас работает в счет 
1963 года. В достиж ение 
этого успеха немало т р у 
да вложили комсомоль
цы и м олодеж ь. Наша 
смена еж ем есячно  в ы 
полняет и перевыполняет 
план.

Количественные и к а 
чественные показатели 
по выработке бетона во 
многом зависят от ч ет 
кости и внимательности 
в работе операторов. Это 

*

Ц ентральное Стати
стическое Управление 
при Совете Министров 
СССР по состоянию на 1 
января 1963 года будет 
проводить Всесоюзную п е 
репись металлов, химика
тов, резино-технических и з 
делий, строительных, л ес 
ных материалов и н е ф т е 
продуктов.

Всесоюзная пе р е п и с ь 
имеет важ ное народнохо
зяйственное значение. При 
помощи переписи прави
тельство определяет налич
ные ресурсы указанных м а
териалов в стране.

Переписи подлеж ат все 
материалы, перечисленные 
в переписных бланках, на
ходящ иеся как  на складах, 
так  и на стройплощадках, в 
цехах, неуложенные в д е 
ло на 00 часов 1 января,

хорош о уяснили ком со
мольцы Владимир Ге- 
ранькин, Елизавета Че- 
куш кина, Виктор С адов
ский и Валентина Сику- 
рова. Они исключительно 
добросовестно относятся 
к выполнению о б язан 
ностей оператора.

Н астойчиво выполняют 
условия соревнования и 
другие члены коллекти 
ва. Комсомольцы повы 
шают свой политический 
уровень в начальной э к о 
номической ш коле. Н е
отложной задачей являет
ся такж е и повышение 
производственной квали
фикации. Каждый рабо
тающий в смене у нас 
овладевает смежной сп е
циальностью.

Успех дела на бетон
ном во многом зависит и 
от слаженной работы 
бригады ремонтников- 
слесарей. Хорош о рабо
тают слесари С. Д зиков-

ский, электрик Н. Яку
шев и старший энергетик 
завода В. Артамохин.Они 
быстро обеспечивают ре
монт механизмов и обо
рудования.

Больш ое в н и м а н и е  
уделяет  расста н о в к е, 
обучению молодых кад
ров и оказывает большую 
помощь в работе нашей 
смены начальник завода 
В. П. Рогозин.

Приближающийся 1963 
год — пятый год семи
летки для строителей бу
дет более напряженным 
годом, но это нас не 
должно пугать. Продол
жая соревнование за ком
мунистический труд, бе
тонщики Новинковского 
будут добиваться новых 
производственных успе
хов.

Е. СИЧКАРУК,
мастер смены, секретарь 

комсомольской организации 
Новинковского бетонного 

завоза.

В с е с о ю з н а я  п е р е п и с ь

Смотрите кинофильмы по технике 
безопасностиК строителям Волго-Бал- 

та прибыла бригада Ленин
градской исследовательской 
станции технической про
паганды. Бригада имеет а в 
тобус, где установлена ки
ноаппаратура. В эти дни 
строители посмотрят около 
15 научно-технических ки
нофильмов. В том числе 
.Техника безопасности в

производстве строительно
монтажных работ", „Т ехни
ка безопасности газосвароч
ных работ“ и другие.

Д о  начала кинофильмов 
демонстрируется к и н о ж у р 
нал „Новости науки и т ех 
ники”.

Для работников первой

автоколонны, ремонтно-ме
ханического завода, мех- 
колонны №  38, в Ребов- 
ском и Белоусовском клу
бах у ж е  состоялись кино- 
сеансы. Теперь эти фильмы 
будут показаны в Новин- 
ковском клубе, общ еж итиях 
поселка Пахомово и в д р у 
гих подразделениях строи
тельства.

за исключением материалов, 
бывших в эксплуатации и 
сварной арматуры.

Перепись выш еуказанных 
материалов на строительст
ве Волго-Балта долж на 
пройти на высоком уровне. 
Управлением строительства 
всем подразделениям выс
ланы переписные бланки и 
инструкция о порядке про
ведения переписи.

Руководители, главные и 
старшие бухгалтеры строй
управлений и других п ред
приятий Волго-Балта д о л ж 
ны отнестись к проведению 
переписи со всей серьез
ностью, провести ряд меро

приятий по упорядочению 
учета и хранения материа
лов, хорошо -изучить инст
рукцию о проведении пере
писи и познакомить с нею 
работников, которые будут 
проводить эту работу. Сле
дует такж е руководство
ваться приказом заместите
ля начальника Управления 
по этому вопросу.

Никаких укрытий нали
чия материалов, подлежа
щих переписи, не должно 
быть.

Переписные бланки с рас
шифровками к ним должны 
быть представлены в Управ
ление 5 января 1963 года.

Д. НИДЕНФЮР.

Улучшить работу кружка
Коммунисты партийной 

организации ж илищ но-ком
мунального отдела В олго
балтстроя на партийном с о 
брании обсудили вопрос о 
работе круж ка по изучению 
истории партии (пропаган
дист круж ка  С. Пронина).

Участники собрания о т 
метили ряд недостатков в 
организации .политической 
учебы. Одним из них яв

ляется то, что не все ра
ботники Ж К О  охвачены по
литической учебой. Не по
сещают занятий некоторые 
работники бухгалтерии.

Коммунисты приняли ре
шение, в котором нам ече
ны мероприятия по у л у ч 
шению работы кружка.

А. АРХИ П О ВА,
председатель местного 

комитета.
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Вопросы охраны труда и техники безопасное
jo декабря в новинковсвом —- в ц 6 н т о в н и м а н и я !

клубе состоялось совещ ание “ I
руководящ их работников Управления ★
Волгобалтстроя, начальников и глав
ных инж енеров строительных управле
ний и предприятий, секретарей пар  
тийных и председателей проф сою зны х  
организаций. Н а совещ ании присутст
вовали старш ие прорабы, прорабы и 
мастера.

, Участники совещ ания обсудили во
прос «О состоянии охраны труда и 
техники безопасности на строительст
ве". С докладом  выступил главный 
инж енер В олгобалтстроя тов. Батунер.

По обсуж даем ом у вопросу вы ступи
ли главные инженеры строительных 
управлений № 4 2 0  тов. К осолапое, 
№ 421 тов. Дьяковский, укрупненной  
автобазы тов. М итрофанов, начальник 
комбината производственны х п р ед

приятий тов. Родин, прокурор района 
тов. Любкин, председатель объ еди н ен 
ного постройкома тов. Ш палеров, се 
кретарь партийного комитета Волго
балтстроя тов. Л огинов, технический 
инспектор ЦК проф сою за работников 
ж ел езн одор ож н ого транспорта тов. 
К ротов. f ' i  f  s iV"' .

Совещ ание реш ило с 20 декабря по 
20 января провести общественный 
смотр состояния охраны  труда и тех
ники безопасности на строительстве. 
П еред участниками смотра поставлена 
задача вскрыть имеющ иеся недостатки  
и в х о д е  проверки устранить их.

Краткое содерж ание доклада и вы 
ступлений некоторых участников сов е
щания печатается ниже.

Задача большой государственной важности
—В 1962 году, говорит 

докладчик, резко увеличил
ся объем работ на строи
тельстве канала. Возросло 
количество рабочих. М но
го сделано по улучш ению  
жилищ но-бы товых условий 
строителей.

Но состояние дел с соб 
людением техники безопас
ности и охраны труда на 
строительстве неблагополуч
ное. Достаточно сказать, 
что количество случаев 
травматизма в текущ ем го 
ду по сравнению с прош 
лым не уменьшилось, а 
возросло, некоторые из них 
закончились тяжелым исхо
дом.

Нарушение техники без
опасности часто является 
следствием необученности 
некоторой части рабочих. 
Со стороны отдельных п ро
рабов и мастеров слабо о р 
ганизован надзор за ходом 
строительно-монтажных р а 
бот. Д опускается захлам 
ленность на рабочих м е с 
тах, имеются случаи поль
зования неисправными ин
струментами и механизм а
ми, что неизбежно ведет к 
несчастным случаям.

Д ал ее  докладчик резко 
критикует руководителей 
стройуправления №  420 и 
комбината производствен
ных предприятий за то, что 
здесь грубо нарушаются 
правила техники безопас
ности, особенно на бетон
ных заводах. На заводе 
плит-оболочек и Пахомов- 
ском бетонном заводе не 
установлена вентиляция.

*  д р у гу ю —организовать уче-
Из доклада главного инженера g y  на производстве по НО

ВОЙ специальности по озн а
комлению с правилами по 
технике безопасности.

Чтобы покончить с этими 
ненормальными явлениями 
на строительстве, говорит 
тов. Батунер, необходимо 
повысить ответственность 
руководящ их работников, 
инженеров и техников, про
рабов и мастеров за состоя
ние охраны труда и техн и 
ки безопасности. Этими во 
просами должны повседнев
но заниматься партийные и 
профсоюзные организации.

При каждой профгруппе 
необходимо избрать общ ест
венных инспекторов по 
охране труда и поднять их 
роль в соблюдении правил 
по технике безопасности. 
Кроме того, надо организо
вать чтение докладов и л ек 
ций по охране труда, п ро
ведение семинаров и про
изводственных совещаний.

Возможности для устра
нения имеющихся недостат
ков у нас имеются. За это 
дело обязаны настойчиво 
взяться все общественные 
организации и инженерно- 
технические работники Вол
гобалтстроя.

Волгобалтстроя 

П. Д. Б  А ТУН ЕРА
*

В некоторых управлениях 
и предприятиях не анали
зирую тся причины возник
новения травматизма. Д ело  
доходит до того, что р уко
водители укрупненной а в 
тобазы, устанавливая при
чины несчастных случаев, 
приходят к заключению, 
что в большинстве своем 
виновен в этом сам рабо
чий. Истинные ж е  виновни
ки не устанавливаются, 
причины, породившие трав
матизм, не вскрываются и 
меры по ним не принимают
ся.

О недооценке охраны 
труда со стороны руково
дителей управлений и п ред 
приятий говорит и такой 
факт, что средства, о тп у 
щенные на эти цели, освое
ны далеко не полностью. В 
управлении механизации, 
например, за год и зрасхо
довано только 148 руб. 60 
коп. В то ж е  время даж е 
наглядная агитация по пра
вилам техники безопаснос
ти не оформлена.

Особое внимание р у к о 
водящих работников уп рав 
лений, прорабов и мастеров 
долж но быть обращ ено на 
обучение вновь прибывших 
на стройку молодых рабо
чих. Н еобходимо п реж де  
всего организовать о буче
ние их по 6 — 10 часовой 
программе, а в случае пе-

Это наше неотложное де
В. И. ЛОГИНОВ, секретарь партнома

Каждый инженерно- 
технический работник, 
каждый, кто несет ответ
ственность за состояние 
охраны труда и техники 
безопасности на строи
тельстве, долж ен еще 
раз продумать вопрос о 
том, насколько серьезно 
он относится к выполне
нию порученных обязан
ностей. Ни партийный 
комитет, ни руководство 
Волгобалтстроя не могут 
больш е мириться с теми 
ненормальными явления
ми, когда по вине о т 
дельных работников д о 
пускаются случаи трав
матизма на производстве.

Д о последнего време
ни вопросами охраны
труда и техники безопас
ности слабо занимались 
наши общественные о р 
ганизации. Контроль за 
состоянием этой работы
находился на низком
уровне. Партийные и 
профсоюзные организа
ции не обсуждали на 
своих собраниях вопро
сов об охране труда и 
состоянии техники б ез 
опасности. Во многих
местных комитетах и 
профгруппах не избраны 
даж е общественные инс
пекторы по охране т р у 
да.

Чтобы быстро устра
нить недостатки в этих 
делах, надо провести о б 
щественный смотр о х р а 
ны труда, в котором на
ряду с руководящими 
работниками управлений 
и предприятий должны 
участвовать представите

ли все?с обществе! 
ор ганизаций и перед! 
ки , производства. Г] 
ный во время см 
д о л ж н о  быть устран 
о б н а р у ж ен н ы х  недо! 
ков.

Одновременно с щ 
ведением смотра ц 
организовать обуче! 
рабочих по 6 — 10-ч1 
вой программе по тех! 
ке безопасности Прич 
эту работу нельзя раГ 
гивать на несколько 
сяцев, а провести ее 
обходимо в течение д!
— трех недель.

В декабре вопрос 
охране труда и техни! 
безопасности следует о 
судить на собраниях пе 
вичных парторганизац 
и в коллективах работ 
Н еобходимо избрать 
этих собраниях комисс 
партийного контроля 
охране труда и актив 
зировать их работу.

Надо такж е покончи: 
с недооценкой наглядш 
агитации по вопроса 
охраны труда. Средсп 
на эти цели имеются, н<
обхОДИМО ИЗГОТОВИТЬ ПЛ!
каты и лозунги и выве 
сить их непосредствен)! 
на объектах и рабочи 
местах.

Усилиями всех общест 
венных организаций 
всех работников строи 
тельства мы должщ 
быстро устранить не до 
статки и навести образ1 
цовый порядок в охран! 
труда строителей. Это 
наша неотложная задача

Д е н ь  т е х н и к и  б е з о п а с н о с т и
мих рабочих. С 25 декаб
начнем обучение рабоч
по 6 —1 0 -часовой програ инженерно-технических ра- у  н

ботников. По вопросам м '

За  нарушение правил по 
технике безопасности в д о 
кладе тов. Батунера наше 
управление было подверг
нуто резкой и справедливой

Н. П. Н 0С0Л А П0В, 
главный инженер СУ-420

критике. Низок ещ е уро- 
ревода с одной работы н а ' вень дисциплины отдельных

Строго соблюдать советские законы
В нашем социалистиче

ском государстве проявля
ется большая забота о с о 
ветском человеке. При этом 
особое внимание обращ ает
ся вопросам сост о я н и я 
охраны труда и создания 
безопасных условий работы 
на производстве. Однако на 
Волгобалтстрое по вине от
дельных руководи т е л е й 
случаи травматизма не со
кращаются.

Каждый работник, ответ-

А. Ф. Л Ю Б НИН, 

прокурор района

ственный за состояние т е х 
ники безопасности на строи
тельстве, долж ен  всегда 
помнить, что наряду с мо
ральной ответственностью 
он отвечает за выполнение 
возложенных на него о б я 
занностей перед законом.

Поэтому долг всех р у ко 
водящих работников, про
рабов и мастеров состоит в

том, чтобы строго соблю 
дать советское законода
тельство по охране труда и 
технике безопасности. В 
противном случае закон 
дает право привлекать ви
новных к с у д е б н о й  
ответственности. Чтобы и з 
беж ать этого, надо не д о 
пускать наруш ения правил 
по технике безопасности, 
поставить дело так, чтобы 
этот вопрос был под повсе 
дневным контролем.

охраны труда у нас прини
малось немало решений, но 
многие из них остались н е 
выполненными, так  как с 
нашей стороны был слабо 
поставлен контроль за их 
исполнением. Поэтому не 
случайно только 15 
центов рабочих прошли 
обучение по технике без
опасности.

Чтобы быстро поправить 
положение, мы решили 
каждый четверг объявить 
днем техники безопасности. 
В проверке будут участво
вать главный инженер 
стройуправления, предста
вители партийных, проф 
союзных организаций и са-

З а  каждым из 
закрепим инструменты 
оборудование, вывесим та 
лички с указанием, кто 
них работает на том ш 
другом станке.

Будем предъявлять вь 
сокую требовательность 

Иппй ! прорабам и мастерам : 
состояние техники безоп* 
ности.

Проведение этих мер!
П рИ Я ТИ Й  В Ж И З Н Ь  ПОЗВОЛ1
навести порядок в oxpat 
труда рабочих. За их ос) 
ществление должны взяты 
руководство стройуправд 
ния, партийные и профсою 
ные организации.
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